
平成29年1月27日

市民会館跡地でしたいこと（描く未来）。

1
屋外コンサートができたり、アート作品（絵画、造形、映像など）を野外展示ができるスペースを確
保した緑がたくさんの公園ができるとうれしいです。
自然との共存を大切にしていける場所が、もっと増えてほしいです。

2
制約の多い使い勝手の悪いホールだったので、創作意欲をかきたてるホールに生まれかわってほし
い。

3
１日も早く子供達が色々な事を発表出来るホールを建ててほしいと願っております。よろしくお願い
いたします。

4
市民の文化活動を活発にするために本当は大ホール・中ホール・小ホールがそろった市民会館が理
想。でも、今のスペースでは中途半端になるので、野外ステージを設けたフリー空間・・・かな。

5

やはり、コンサートやお芝居、イベント、研修会、講演会など市民の誰もが気軽に楽しく集える会場
がほしい。
跡地は茨木市の地理的にも中心で集り易い場所です。（きらめきは足場が不便）
市民会館は閉館して丸１年以上放置状態ですが今頃100人会議は遅すぎる。市の計画はどうなって
いるのか？

6 芝生のグラウンドにしてスポーツの奨励をする。

7
・だれもが利用しやすい施設（通路、ホール、扉、エレベーター等）
・誰にでもわかりやすい表示

8
・コミュニティ、観光、医療、防災を組み込んだものにしたい。
・市民会館跡地と福祉文化会館と北グラウンドでトータルで考えたい。

9
若い起業者たちが安価で起業できるSOHOビルにしてみたらどうでしょう。
起業家のみならず芸術家の卵達にも開放してみたら？

10
文化・スポーツ等、様々なジャンルで楽しむ市民の方々が気軽に集い、発表やイベントなど広く利用
できるスペースとなって欲しい。
（あの場所に行けば誰かが何かをやっている。）

11
・高齢や（特に女性）が積極的に集う気持ちになるスペース
・地域活性（市外からの呼び込み）
⇒外部資本（美味しいカフェ等）、歴史上人物の活用、きれいな洗面所

「市民会館100人会議」事前アンケート（市民会館跡地への想い）意見一覧



◇　無作為抽出した市民の方5,000人及び市ホームページでアンケート回答をお願いしたところ

　　652人から回答がありました。単純集計結果は以下のとおりです。

　　　　（集計件数：652件）

【あなたが市民会館跡地に描くキーワード】 【優先度１位にあげたキーワード】

順位 キーワード 票数 順位 キーワード 票数

1位 音楽会 198 1位 ホール 82

2位 ホール 186 2位 医療 50

3位 イベント広場 180 3位 その他 28

4位 発表会 148 4位 緑 27

5位 多世代交流 144 5位 多世代交流 26

6位 公園 142 6位 交流 25

7位 カフェ 139 7位 スポーツ活動 23

8位 緑 138 7位 イベント広場 23

9位 交流 128 9位 防災 22

9位 スポーツ活動 126 9位 保育 21

11位 市民活動 124 11位 市民活動 21

12位 医療 115 11位 音楽会 19

13位 生涯学習 114 13位 公園 18

14位 子どもの遊び場 111 14位 ショッピング 18

15位 飲食 108 15位 情報発信 15

15位 健康づくり 106 15位 社会福祉 15

17位 アート 104 15位 健康づくり 14

18位 屋上庭園 101 18位 発表会 13

18位 情報発信 99 19位 飲食 12

20位 防災 97 19位 子どもの遊び場 12

21位 ショッピング 89 21位 生涯学習 9

22位 社会福祉 85 21位 教育 9

23位 展示 84 23位 カフェ 8

24位 保育 73 23位 北摂１番 7

25位 若者支援 63 25位 屋上庭園 6

26位 広場 60 25位 アート 6

27位 貸室 57 25位 自習室 5

28位 観光案内 55 28位 広場 5

29位 子ども食堂 55 28位 歴史 4

30位 自習室 55 30位 就労支援 4

31位 教育 51 30位 子ども食堂 4

32位 天体観測 51 30位 ビジネス 4

32位 就労支援 47 33位 貸室 3

34位 親子交流 46 33位 財政負担 3

34位 子育て相談 45 33位 読書 2

36位 その他 45 33位 駐輪場 2

37位 北摂１番 43 33位 商業 2

38位 自立支援 41 33位 自立支援 2

38位 読書 39 33位 自己啓発 2

40位 ビジネス 34 40位 子育て相談 2

40位 自己啓発 34 40位 虐待防止 2

42位 歴史 33 40位 観光案内 2

43位 商業 32 40位 予防接種 1

44位 駐車場 32 40位 展示 1

44位 駐輪場 32 40位 天体観測 1

46位 保健指導 31 40位 定住促進 1

47位 足湯 27 40位 駐車場 1

48位 財政負担 23 40位 足湯 1

49位 農業 20 40位 消防 1

49位 予防接種 19 40位 若者支援 1

49位 虐待防止 19 51位 コンビニ 1

52位 起業 18 51位 保健指導 0

53位 消防 16 51位 農業 0

54位 コンビニ 14 51位 親子交流 0

55位 定住促進 13 51位 更地 0

56位 更地 3 51位 起業 0

「市民会館跡地活用に関するアンケート」の回答状況について



アンケートにご協力をお願いします 

 

問１ 「市民会館 100人会議」は有意義でしたか？ 

1． とても有意義だった ２． 有意義だった 

3． 有意義でなかった 4． とても有意義でなかった 

 

問２ 「市民会館 100人会議」は意見が言えましたか？ 

1． 言えた ２． やや言えた 

3． やや言えなかった 4． 言えなかった 

 

 

自由記載欄 

 

 

 

 

 

 

※ご意見等がございましたら、ご自由に記載してください。 


